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Assunto:  Ata da 154ª Reunião ordinária

  

Aos 19 (dezenove) dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às 9h, conforme
prévia convocação, por meio eletrônico, reuniu-se ordinariamente o Conselho Deliberativo
da Fundação de Previdência Complementar do Estado de São Paulo SP- PREVCOM.
Participaram Marina Brito Battilani, Presidente do Conselho, Aldo Cuomo, Demetrius
Queiroz do Rego Barros José Francisco Dutra da Silva, Juliana Velho e Mauro Ricardo
Machado Costa, membros titulares e Eduardo Bergamaschi Felizola, Ana Luiza Guanaes
Marino, Fábio Teizo Belo da Silva, Henrique Lima Leite e Tiago José Kich Temperani,
suplentes. Pela Fundação, Sylvio Eugenio de Araujo Medeiros, Diretor-Presidente,
Vanessa Pacheco de Souza Romão Ceron, Diretora Administrativa, Francislene
Nascimento, Diretora de Investimentos, Ugo Gabriel Barboza Garcia, Diretor de
Relacionamento Institucional e Alessandro Roosevelt Silva Ribeiro, Diretor de Tecnologia
da Informação, Maria Izabel Canavese Dutra, Chefe de Gabinete da Presidência, Luiz
Felipe Dutra de Souza, Pedro Yukimitsu Ribeiro Tokuzumi, Rafael de Oliveira Vilas Boas,
Paulo Roberto da Rosa, Wânnius Nazário assessores e Joseane da Silva Prado,
assistente, Dando início à reunião, a Presidente Marina deu as boas-vindas a todos e na
sequência, submeteu à apreciação do colegiado as atas da 153ª reunião ordinária e das
129ª e 130ª reuniões extraordinárias, aprovadas por unanimidade, sem ressalvas ou
ajustes. Na sequência, para apresentar o item 2 da pauta, convidou os representantes da
Conde Consultoria, Srs. Newton e Daniel, para apresentar a proposta dos Planos de
Custeio para 2025. O Sr. Newton informou que anualmente são apresentados os planos de
custeio a serem praticados nos planos de benefícios no ano subsequente. Seguindo disse
que os Planos de Benefícios PREVCOM RP, PREVCOM RG e PREVCOM RG UNIS,
estruturados na modalidade CD (Contribuição Definida), estão de acordo com a Resolução
CNPC nº 41/2021. As bases técnicas dos planos são a valorização das Cotas, Tábua
Biométrica BR-EMS sb-2015, segmentada por sexo e Taxa de Juros de 4,5% ao ano.
Seguindo, apresentou as estatísticas dos participantes ativos, para cada plano, contendo
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quantidade, percentual sobre o total, idade média, folha do salário de participação e salário
de participação médio, calculados com base no teto do RGPS de setembro/24,
segmentadas por contribuintes acima e abaixo do teto, ativos anteriores, auto patrocinados
e total. Em complemento apresentou estatística consolidada dos participantes ativos dos
planos de benefícios. Seguindo passou a descrever sobre as estatísticas dos assistidos,
informando quantidade, idade média, folha de benefícios e benefício médio, para os
benefícios de aposentadoria, invalidez, e pensão por morte e total, bem como a estatística
total (ativos + assistidos). Sobre as Reservas Matemáticas, descreveu os valores de
Reserva Matemática de Benefícios Concedidos e Reserva Matemática de Benefícios a
Conceder, por plano de benefício e o total dos fundos previdencial e administrativo,
também por plano de benefício, com todos os valores extraídos dos balancetes de 30 de
setembro de 2024. Na sequência apresentou a situação de cada plano, confirmando que
os mesmos estão todos em equilíbrio. Sobre a composição do plano de custeio, destacou
as contribuições normais e contribuições facultativas, ambas de livre escolha, pagas pelos
participantes ativos, ativos facultativos, auto patrocinados, e ativos anteriores. No caso do
Patrocinador, a contribuição é a mesma do participante, até o limite de 7,5% do Salário de
Participação do Participante Ativo. Não se aplica a taxa de carregamento sobre as
contribuições normais e nem sobre as contribuições facultativas. As outras fontes de
custeio administrativo são o percentual de 0,8% a.a. sobre os recursos garantidores do
plano, e, no caso de benefícios de risco, o percentual de 25% sobre a contribuição para
estes benefícios. Para os demais planos PREVCOM RO, PREVCOM MULTI, SP
PREVIDÊNCIA, PREVCOM MS, PREVCOM MT e PREVCOM PA as considerações
apontadas são comuns uma vez que as variáveis econômicas e de concessão de
benefícios são idênticas, ressalvando as respectivas médias de cada plano. A diferença
básica na composição do plano de custeio dos demais planos está na definição do limite
de contribuição da patrocinadora, sendo 8,0% para o plano PREVCOM RO, 8,5% para o
plano PREVCOM PA e 8,5% para o Patrocinador Osasco do plano PREVCOM MULTI. No
caso do plano PREVCOM RO a contribuição normal do participante tem o limite mínimo de
contribuição normal de 1% sobre o Salário de Participação. Finalizou comentando que por
exigência legal, o plano de custeio deve ser submetido ao Conselho Deliberativo para
aprovação, ressalvando que, se no decorrer do ano houver algum fato relevante, o plano
de custeio será reapresentado ao Conselho Deliberativo. Encerrados os questionamentos,
a Presidente submeteu ao colegiado a proposta apresentada. O Conselho Deliberativo, por
unanimidade, aprovou os Planos de Custeio dos Planos PREVCOM RP, PREVCOM RG,
PREVCOM RG UNIS, PREVCOM MULTI, PREVCOM RO, PREVCOM MS, PREVCOM
MT, SP PREVIDÊNCIA e PREVCOM PA, para o exercício de 2025. O Conselheiro Mauro
Ricardo recomendou que se houver alguma alteração ou ajuste, que seja enviado ao
colegiado com as devidas justificativas. Na sequência, a Presidente submeteu ao
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colegiado a proposta de calendário das reuniões do Conselho Deliberativo para 2025,
aprovada por unanimidade. Ainda, lembrou a Diretoria quanto a necessidade de
cumprimento do prazo de até 5 (cinco) dias úteis antes de cada reunião, para o envio ao
Conselho Deliberativo de todo o material que compõe os processos que necessitam ser
deliberados. Seguindo, a Presidente do Conselho, comentando sobre a reunião realizada
com os representantes da PREVIC-SP, disse ter sentido o grupo bastante confortável e
seguro quanto ao desempenho da Fundação no ano de 2024. Fez elogios aos processos
seletivos realizados para a escolha dos membros da Diretoria e dos Conselhos
Deliberativo e Fiscal. Na sequência passou a palavra a Diretora Vanessa que atualizou o
andamento do processo de escolha dos membros do COAUD, informando a contratação
da empresa EB Corporate. Ficou agendada uma reunião para o dia 20.12.2024, entre os
membros da comissão multidisciplinar indicada pelo Conselho, composta por
representantes dos Conselhos Deliberativo e Fiscal e colaboradores da Fundação,
juntamente com representantes da empresa contratada, para esclarecimentos de dúvidas
e definições das próximas etapas. Na sequência, o Diretor-Presidente Sylvio comunicou o
início do período da quarentena da Sra. Karina Marcon Spechoto Leite nos termos do art.
51 do Estatuto Social. Durante esse período de quarentena, a Sra. Karina desenvolverá
trabalho com foco na confecção do novo sistema de seguridade que será construído e
hospedado junto à PRODESP. Trata se de uma das medidas já inseridas no orçamento,
dentro do Plano de Estratégias para melhoria das deficiências sistêmicas de custo. Dando
sequência, reforçou o convite a todos para a festa de confraternização da PREVCOM.
Seguindo informou a publicação do Decreto de alteração do quadro, permitindo iniciar o
ano de 2025 com a programação planejada pela Diretoria Executiva. Finalizou registrando
um profundo agradecimento ao Conselho Deliberativo pelo apoio e confiança depositados
a nova Diretoria aprovando o Orçamento, o Planejamento Estratégico, a meta de
referência e os Planos de Custeio. Colocou-se à disposição e de toda a Diretoria para todo
e qualquer questionamento ou esclarecimento sobre qualquer assunto, por entender
importante para a manutenção dessa relação positiva para o crescimento da Fundação e
bem-estar dos Participantes e Patrocinadores. Na sequência, para comentar sobre o item
seguinte da pauta, passou a palavra a Diretora de Investimentos Francis, que iniciou
comentando a movimentação dos meses de outubro e novembro, destacando a evolução
patrimonial, que somou R$ 3,778 bilhões e a captação líquida mensal de R$ 38,21
milhões. A alocação do patrimônio, por plano, apresenta uma concentração de 96,40% nos
planos PREVCOM RP, PREVCOM RG e PREVCOM RG UNIS, de 3,42% nos demais
planos e 0,18% em empréstimos. As alocações do patrimônio por indexador, concentram
46,99% em CDI, 43,31% em inflação, 4,29% em Ibovespa, 0,72% em SMLL, 1,96% em
IFIX, 1,72% em MSCI EUROPE, 1,01% em MSCI WORLD. A alocação do patrimônio por
Classe de Ativos, concentra 84,28% em Renda Fixa, 5,01% em renda variável, 1,96% no
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segmento Imobiliário, 5,83% em FIP, 2,74% em ações no exterior e 0,18% empréstimo
mútuo. O retorno acumulado da carteira no mês de outubro foi de 0,56% para um alvo de
0,92% e em novembro, carteira de 0,53, para um alvo de 0,69%, ambas não atingindo a
meta mensal e do período. A rentabilidade acumulada desde o início é de 240,44% para
um alvo de 227,01%. Em continuidade, apresentou as principais movimentações
realizadas no período outubro e novembro, o valor dos pagamentos de benefícios e
resgates e o comparativo de rentabilidade entre 138 EFPC, elaborado pela Consultoria
ADITUS. Encerrou sua participação comentando e apresentando o retorno dos
investimentos nos últimos 12 meses. Encerrada a apresentação e não havendo
questionamentos, a Presidente agradeceu a participação. Dando sequência aos itens da
pauta, passou a palavra ao Auditor Interno Sr. Wânnius, que iniciou apresentando quadro
resumo da posição atual das recomendações dos órgãos de controle: PREVIC, TCE, CD,
CF, COAUD, Auditorias Externa e Interna, no total de 50 recomendações. Dessas, 2 foram
concluídas no período, 46 pendentes, 1 repactuada, nenhuma em atraso. Do total, 40 tem
vencimento em 31.12.2024 e 8 com vencimento em 2025. Seguindo, demonstrou as
recomendações por órgão de controles, citando a área responsável, o usuário, o início e
término e as etapas. Finalizou comentando as atividades em desenvolvimento, citando o
conhecimento da estrutura de governança e funcionamento da PREVCOM, entendimento
da situação atual da Assessoria de Auditoria Interna e Controladoria, acompanhamento e
revisão dos planos de ação propostos para o atendimento das recomendações,
conhecimento do PAINT e RAINT de 2022, 2023 e 2024, planejamento e elaboração do
RAINT 2024 e 2025, apresentação e discussão com COAUD e acompanhamento da
Auditoria Externa BDO, desde novembro de 2024. Encerrada sua apresentação, a
Presidência agradeceu a participação. Seguindo, a Presidente do Conselho fez um
agradecimento especial ao Conselheiro Mauro Ricardo, pela sua valiosa contribuição como
membro do Conselho Deliberativo durante seu mandato, sempre muito participativo,
questionando e apresentando sugestões e recomendações. Disse ter sido um privilégio ter
tido a oportunidade de trabalhar junto e pela oportunidade de aprendizado, é uma
referência. Tomando a palavra, o Conselheiro Mauro Ricardo disse estar orgulhoso em ver
o sucesso da PREVCOM, empresa que ajudou a construir desde o seu início. Atribui esse
sucesso a todos os colaboradores, Diretorias, Conselhos e órgãos de fiscalização. Disse
sentir-se gratificado por ver a Fundação como uma referência nacional. Colocou-se à
disposição para esclarecer qualquer dúvida a respeito de decisões tomadas no passado,
em que participou. Agradeceu a todos pela parceria. O Diretor Presidente Sylvio agradeceu
em seu nome e de toda a Diretoria e colaboradores, todo o histórico de contribuição à
Fundação. Enfatizou a marca do seu posicionamento, sempre disposto ao debate,
ensejando uma discussão sadia sobre os assuntos, possibilitando o crescimento do grupo.
Colocando-se à disposição disse que as portas da PREVCOM estarão sempre abertas. O
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Conselheiro Demetrius agradeceu a oportunidade da convivência e dos ensinamentos.
Enfatizou a sua racionalidade nas decisões. O Conselheiro José Dutra também se
manifestou, agradecendo a oportunidade do convívio. A Diretora Vanessa disse da sua
admiração e respeito pelo convívio e aprendizado, nas diversas oportunidades onde
trabalhou, destacando o CODEC, a Prefeitura. Lembrou dos projetos de diversas
concessões Público Privadas que só foram possíveis pela sua dedicação e
comprometimento. Desejou sucesso em suas novas realizações. O Conselheiro Fábio
Teizo manifestou-se agradecendo as oportunidades de trabalhos juntos, enaltecendo a sua
capacidade, conhecimento e espontaneidade na tomada de decisões. Desejou sucesso. A
Diretora Francis agradeceu o apoio e as contribuições recebidas pela área quando em
debate as oportunidades de investimentos da Fundação. Encerrados os itens da pauta e
nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos, encerrou a
reunião e para constar, eu, Cesar Gnoatto, secretário da reunião, lavrei e subscrevo a
presente ata que depois de lida e achada conforme vai assinada pelos membros titulares
presentes.

Marina Brito Battilani
Presidente do Conselho

Aldo Cuomo
Conselheiro

 
Demetrius Queiroz do Rego Barros,

Conselheiro

 
José Francisco Dutra da Silva

Conselheiro
 

Juliana Velho
Conselheira

 

 
Mauro Ricardo Machado Costa,

Conselheiro
 

Cesar Gnoatto
Secretário

 

Documento assinado eletronicamente por Cesar Gnoa�o, Assistente Técnico Previdência
Complementar III, em 15/01/2025, às 13:26, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Jose Francisco Dutra da Silva, Conselheiro, em
15/01/2025, às 15:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Marina Brito Ba�lani, Presidente do Conselho, em
15/01/2025, às 17:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Juliana Velho, Conselheiro, em 15/01/2025, às 17:32,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de
abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Demetrius Queiroz do Rêgo Barros, Conselheiro, em
15/01/2025, às 18:30, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

20/01/25, 16:49 SEI/GESP - 0052731110 - Ata de Reunião

https://sei.sp.gov.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=63189531&infra_siste… 5/6

https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html
https://www.al.sp.gov.br/repositorio/legislacao/decreto/2023/decreto-67641-10.04.2023.html


Documento assinado eletronicamente por Aldo Cuomo, Conselheiro, em 16/01/2025, às 11:11,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de
abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Mauro Ricardo Machado Costa, Conselheiro, em
19/01/2025, às 12:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.sp.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando o código verificador
0052731110 e o código CRC AEA6DA6E.
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